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午前10時08分

○委員長（工藤 篤）

・ 開会前だが、松尾委員が公務のため欠席するのでお知らせする。

午前10時08分開議

○委員長（工藤 篤）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 閉会中継続調査事件

(1) 街の顔としての函館駅前通のにぎわいづくりについて

○委員長（工藤 篤）

・ 議題宣告

・ 本件については、前回の委員会で、地域との懇談会開催について正副から具体案を示すこととして

いたので、「経済建設常任委員会懇談会の概要(案)」を配付させていただいた。まず、私の方から資

料の説明をさせていただく。１の「目的」だが、地域住民や団体等と本件に係る課題を共有するとと

もに、課題の解決に向けた取り組みの方向性について意見交換を行い、委員会としてのまとめに反映

させることを目的に開催したいと考えている。委員会で確認した課題・問題点と課題解決に向けた取

り組みの方向性は、配付のとおりである。２の「懇談者」については、函館都心商店街振興組合から

二、三名、商店街振興組合員外の商業者から二、三名、株式会社はこだてティーエムオーから１名、

松風町会と若松町会からそれぞれ２名ずつの合計10名程度としたい。なお、商店街振興組合員外の商

業者については、主に中心市街地出店促進補助金やチャレンジ資金などの市の制度を活用し、出店し

ている商業者を想定しているが、先方の都合などもあるので、選定については正副に一任いただき、

決定次第、各委員にお知らせしたいと考えている。３の「開催場所」については、総合福祉センター

２階の第２会議室を考えており、４の「開催日時」については、11月20日、木曜日の午後６時から８

時を考えている。５の「懇談事項」については、委員会で確認した課題の解決に向けた取り組みの方

向性としたい。６の「内容」については、私から開会挨拶をさせていただいた後、各委員および懇談

者の自己紹介を行い、副委員長から調査報告を行った上で、懇談を行い、閉会という流れで考えてい

る。それぞれの時間配分については、記載の通りとし、２時間程度で終了したいと考えている。

・ 説明は以上だが、概要案について各委員から何かあるか。（なし）

・ ただいま確認した概要に基づき、これから各団体等に参加を要請する。参加者や集合時間等の詳細

については、後日、改めて各委員に連絡する。

・ その他、本件にかかわり各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 議題終結宣告

・ 閉会中に委員会が行った調査については、次の定例会で報告することとなるが、委員長の報告文に

ついては委員長に一任願いたいと思う。これに異議あるか。（異議なし）
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２ その他

○委員長（工藤 篤）

・ その他、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 散会宣告

午前10時12分散会


